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COPELAND
Коллекция Copeland — это сочетание двух ярких и модных трендов — стиля 
лофт и использования эпоксидной смолы в дизайне интерьеров. Кажущаяся 
простота моделей призвана раскрыть красоту применяемых материалов, 
которые изумительно сочетаются и подчеркиваются лаконичной 
геометрической формой каркасов. Натуральные оттенки серии — светлое 
дерево, чёрный металл и прозрачная смола не перетягивают внимание 
на себя, а создают гармоничный образ светильника, который идеально 
впишется в интерьер.

The Copeland collection is a combination of two bright and fashionable trends 
– the loft style and the use of epoxy resin in interior design. The deceptive 
simplicity of the models is designed to reveal the beauty of the materials 
used, which match wonderfully and are emphasized by the concise geometric 
shape of the frames. Natural shades of the series – light wood, black metal and 
transparent resin do not draw too much attention to themselves, but create a 
harmonious image of a luminaire that will perfectly fit into the interior.

188/1388 |      750 |      220           

VL6222P24
цвет: черный | бежевый
color: black | beige

E27 x 4 60W  
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313/1515 |      850 |      120           

VL6222P14
цвет: черный | бежевый
color: black | beige

E27 x 4 60W  
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